

Le CINEMA

été 85:

le cinéma me transporte chaque jour ce film est pour moi mon film français préféré il me bouleverse tellement et rien quand les regardant j'ai ressentit plus d'émotions que dans la vie réel: la tristesse, la colère, la joie, l'amour, la peur, la je parle plus précisément de ce film mais si je pouvais parler de films et aussi de livre et de séries je dirait que CA me transporte chaque jour la vérité c'est que je suis pas heureuse dans

ma vie je suis triste et honnêtement je sais même pas pourquoi mais ce que je sais c'est que rien que 1 ou 2 heure dans la journée le cinéma me fait ressentir vivante et transporter dans un autre univers même si après ça je me sens mal et que je ressens un énorme vide ces 1 ou 2h en val largement la peine.